

Monreal no descarta competir por la CDMX

Arropado por un grupo de simpatizantes que lo escoltaron al hotel donde ayer se desarrolló la sesión del Consejo Nacional de Morena, el aún coordinador de la bancada guinda en el Senado, Ricardo Monreal, sostuvo: “la unidad es lo más importante para enfrentar el desafío de 2024; voy a ser factor de unidad, nunca factor disruptor”.

Unas cuerdas antes de llegar al sitio, el zacatecano bajó del automóvil y fue acompañado por unas 40 personas, en su mayoría con banderas con las letras “RM”, esto luego de que el sábado el legislador encabezó un acto en Los Mochis, Sinaloa, junto con el gobernador de la entidad, Rubén Rocha.

En tanto, ayer, fue el primero de las llamadas *corcholatas* que llegó a la sesión de Consejo Nacional del partido en la que se aprobó la convocatoria para la encuesta con la que se definirá la candidatura presidencial de la coalición entre Morena y sus aliados del PT y el PVEM.

Al concluir la reunión, subrayó que, por “unanimidad, acordamos y aprobamos reglas para generar las condiciones adecuadas de la transición política de 2024, preservando nuestro movimiento. En unidad, logramos este acto histórico”.

En declaraciones a la prensa dijo que aún no decide si acudirá a la que sería su última sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión a media semana, y aunque dijo tener claro que su objetivo es buscar la candidatura presidencial, no descartó otras opciones.

—¿Hay voces que dicen que podría inclinarse a la jefatura de Gobierno de la ciudad? —se le preguntó.

—Hay muchas voces y yo les agradezco a los que piensan eso, pero ahora estoy luchando por ser candidato a la Presidencia, por la coordinación nacional de la defensa de la transformación y vamos a ver más adelante, pero estaré donde Morena necesite que esté presente.

—¿No lo descartaría tampoco?

—No se descarta nada, vamos a estar pendientes.

Además, Monreal llamó a sus simpatizantes a “luchar a la buena y a fortalecer a Morena”, ya que “sin la unidad no hay posibilidades de triunfo”.

Tras concluir el cónclave morenista, salió del hotel donde se realizó la sesión con una sonrisa, al igual que el resto de los aspirantes. Por la noche, en un video en redes sociales, calificó la asamblea como histórica, ya que “se creía que Morena concluiría esta etapa con divisiones”, pero ponderó que se aprobó la convocatoria de manera unánime.

Néstor Jiménez y Alma E. Muñoz

